



Prix de l'Education Citoyenne pour le projet RED 5e de MTA

publié le 22/09/2024

Ce jeudi 19 septembre 2024 à 18h30 à la préfecture de Niort avait lieu la remise des récompenses pour le **Prix de l'Education Citoyenne**.

Le collège MTA a reçu le **2e prix pour le projet RED 5e** (se Respecter, s'Engager, se Dépasser).



Ainsi, Aurélien SALLOT, Mathéo DELPHIN, Line FOUCHEREAU LOISEAU, Paul TALBOT, Lucky KONG, Léonie SOLLIER, Mathéo SAVOIA, Roxane LEROY VANTOME, représentants des élèves de la cohorte 5e 2023/24, se sont rendus à Niort avec M. EMERIAU, M. CAREME et M. PERDRIAU.

Lors de la remise du prix, Léonie et Lucky ont lu un discours préparé en amont avec Mme EGRETAUD. Les élèves et l'équipe pédagogique du projet sont très fiers d'avoir reçu ce 2e prix ! En témoignent quelques photos... (Portfolio ci-dessous).

"Le Prix de l'Education Citoyenne a pour but de récompenser tout projet ambitieux ayant permis de développer la conscience citoyenne de nos élèves et de faire vivre concrètement les valeurs de la République.

Ce prix de l'éducation citoyenne est également un signe de reconnaissance et d'encouragement donné aux équipes éducatives. Il doit permettre la mise en évidence des qualités humaines et relationnelles des élèves au sein de leur classe, de leur établissement ; de témoigner de leur engagement responsable et solidaire ; de mettre en valeur l'autonomie et l'initiative dans les domaines scolaire, éducatif et sportif ; de valoriser l'engagement bénévole dans l'établissement ou une association.

Ce concours a pour objectif de faire concourir les élèves à une œuvre collective et transdisciplinaire sur le thème essentiel de la citoyenneté. Il a également pour but de susciter la motivation et l'engagement des élèves à un comportement et une action citoyenne."

M. PERDRIAU (Responsable du projet RED 5e avec Mme EGRETAUD)

